

*Quelle: Innsbrucker Nachrichten, 3. März 1884, Seite 4*

**Neue Haltestellen.** Die Direction der Staatsbahnen hat es sich in höchst dankenswerther Weise zur Aufgabe gemacht über den Interessen des großen Verkehrs auch die Bedürfnisse des kleinen nicht zu übersehen. Dieses Bestreben zeigt sich zunächst in der Errichtung von Haltestellen. Auf der Vorarlberger Linie ist erst kürzlich eine Anzahl solcher eröffnet worden; auf der Oberinntaler Linie werden, wie wir hören, im Laufe dieses Frühjahres drei neue errichtet werden: Inzing, Mötzer Brücke und Haiming. Auch die Gemeinde Imster Au hat um eine Haltestelle petitioniert, ob derselben willfahrt wird, ist noch ungewiss.